

# Delienn

Mise à jour le 03 avril  
 2023

À 23 et 22 ans, Marine Bizouran et Gaëlle Marrot, ont déjà créé leur propre entreprise, Delienn. Elles fabriquent et commercialisent un dissolvant solide bio et 100 % d'origine naturelle pour les ongles.



Gaëlle Marrot et Marine Bizouarn dans leur laboratoire, à Ploufragan.

Tout a commencé en 2021. « En première année de master ingénierie des produits cosmétiques (Guingamp), j'ai participé au concours étudiants U'Cosmetics, raconte Marine. Le thème de cette édition portait sur les cosmétiques solides. Après de longues réflexions, j'ai opté pour le dissolvant, le pire produit de nos placards! »

Marine élabore la formule de son dissolvant solide qu'elle souhaite le plus respectueux possible de la peau et de l'environnement. Et elle remporte le prix Innovation formulation et le prix spécial Philippe Colas décerné par les internautes. « J'ai ressenti un véritable intérêt pour ce produit et ça m'a encouragé à continuer », confie-t-elle.

C'est en entreprise que Marine rencontre sa future associée, Gaëlle. « Nous étions en stage et nous nous sommes tout de suite très bien entendues professionnellement et amicalement », poursuit Gaëlle qui vient alors d'obtenir son diplôme professionnel Développement des produits cosmétiques et de santé (Vannes). Ensemble, après leur stage, elles décident de se lancer dans l'aventure de l'entrepreneuriat.

## « On a vécu trois vies en une »

« Pendant un an, entre ma deuxième année de master en alternance, les cours du soir de Pépites Bretagne pour me former en éco-gestion et le projet, j'ai vécu trois vies en une, sourit Marine. Pour Gaëlle, même rythme: «travail, formation d'entrepreneur à l'Institut de gestion de Rennes et projet. » Elles voulaient notamment peaufiner leur produit en lui ajoutant des propriétés de soin.

« C'est en septembre, une fois nos études terminées, que Delienn a véritablement été lancée » , expliquent les deux jeunes femmes qui bénéficient de l'accompagnement d'Innôzh, intègrent l'incubateur Emergys de la Région Bretagne et obtiennent un prêt d'honneur d'Initiative Armor.

Pour pouvoir investir, elles lancent une campagne de pré-commande sur la plate-forme de financement participatif Ulule. « On s'attendait à 150 commandes, on en a reçues plus de 1300 pour Noël! » Autre encouragement de taille : elles sont sacrées championnes 2022 du concours Pépites Bretagne.

En novembre, elles s'installent dans un local, « avec laboratoire aux normes », loué par Innôzh. « Et deux jours après notre aménagement, on recevait notre certification bio », sourit Marine.

Si elles ont développé un site internet de vente en ligne, les deux jeunes femmes se concentrent, aujourd'hui, sur la recherche de boutiques partenaires. « Pour l'instant, nous comptons une vingtaine de revendeurs en France », détaille Gaëlle. « Nous réfléchissons aussi à élargir notre gamme », conclue le binôme qui vit l'aventure Delienn à 100 à l'heure.

